

Préstamo para un proyecto en Barbados

Canadá ha otorgado a Barbados un préstamo de \$6.5 millones para un mayor desarrollo del sistema de abastecimiento de agua de la isla para que en 1985 el agua llegue al 98 p.c. de los hogares.

El Ministro de Asuntos Exteriores Mark MacGuigan y el Primer Ministro de Barbados J.M.G. Adams, firmaron recientemente en Bridge Town, Barbados, un acuerdo de préstamo entre los dos países.

Barbados contribuirá \$6.09 millones para el diseño, ingeniería, construcción, administración, mano de obra y otros gastos locales de la tercera fase quinquenal del programa de desarrollo del abastecimiento de agua.

Los fondos de préstamo canadienses

cubrirán los gastos de tubería, accesorios, equipo mecánico y eléctrico, tanques de agua, suministros conexos y consignación canadienses.

El actual proyecto de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional (ACDI) hace montar la contribución canadiense de las tres fases del proyecto a \$12.1 millones en los últimos diez años.

En las dos primeras fases Canadá contribuyó \$5.6 millones en suministros y equipo. La obra incluía el tendido de 259 kilómetros de tuberías de agua de diverso tamaño, la construcción de siete depósitos que aumentaban la capacidad de almacenamiento de 9 millones a 22.6 millones de galones, siete estaciones de bombeo, mejoras en las comunicaciones y

en la administración general del agua.

En febrero pasado, los expertos de la ACDI llevaron a cabo una evaluación de las mejoras del abastecimiento de agua realizadas desde 1968 y concluyeron que las enfermedades causadas por el agua habían disminuido y que las normas de higiene en los sectores servidos durante las primeras dos fases habían aumentado. (La frecuencia de la tifoidea se redujo de 5.5 por cada mil personas a 0.8; la disentería amibiana, así como la gastroenteritis causada por el agua en los sectores servidos fueron eliminadas.)

Brasil continúa siendo el principal mercado para el potasio de Canadá

En 1980, por el segundo año consecutivo, Brasil fue el principal mercado exterior del potasio canadiense, importando 770.000 toneladas métricas, o sea un incremento del 35 p.c. sobre las cifras de 1979, representando ventas de exportación canadiense de aproximadamente \$100 millones.

Bob Ford, gerente de comercialización para América Latina, África y Europa, de CANPOTEX, la agencia de comercialización en el exterior de los productores de potasio de Saskatchewan, afirma que según los indicios, las ventas de 1981 a Brasil serán nuevamente más altas, reflejando la determinación del país de aumentar el rendimiento de la producción con miras a su mercado de exportación de vital importancia.

El señor Ford señaló que "el potasio es una de las importaciones que ha tenido un impacto casi inmediato sobre las exportaciones brasileñas", añadiendo que: "se utiliza para aumentar los rendimientos de los principales granos del Brasil-café, azúcar y soya- siendo, por consiguiente, un elemento clave en el fomento de las exportaciones agrícolas".

Durante 1980, CANPOTEX ha celebrado acuerdos a largo plazo con clientes brasileños que reconocen la importancia de asegurar sus requerimientos de potasio a largo plazo. Un grupo de estos clientes llegó a Canadá el año pasado en una gira por todo el país organizada por CANPOTEX, realizando una visita a la sede de CANPOTEX en Toronto, a las minas de potasio de Saskatchewan y las instalaciones portuarias de CANPOTEX en Vancouver.

El Gobernador General durante la recepción de invierno dada en su residencia



El Gobernador General Eduardo Schreyer actúa de anfitrión en una recepción de invierno que dio en su residencia y a la que asistieron el Primer Ministro Pierre Trudeau y miembros del cuerpo diplomático de Ottawa. De izquierda a derecha: Michel Pourbaux, jefe de cocina; el Gobernador General Eduardo Schreyer; Lily Schreyer; Anna Silos, esposa del embajador brasileño; Clarisse Fulci, esposa del embajador italiano; el Primer Ministro Pierre Trudeau; y Nouredidine Hasnaoui, decano del cuerpo diplomático.